## HA FALLECIDO EL CARDENAL D. AGUSTÍN GARCÍA-GASCÓ VICENTE

El día 1 de mayo, hallándose en Roma para la Beatificación del Papa Juan Pablo II, falleció el Cardenal D. Agustín – Arzobispo de Valencia.

## TELEGRAMA DEL PAPA

Exmo. Mons. Carlos Osoro Sierra, Arzobispo de Valencia.

Al haber sido informado de la triste noticia del fallecimiento del amadísimo Cardenal Agustín García-Gascó Vicente, ofrezco fervientes sufragios por el eterno descanso de quien ejerció con diligente solicitud apostólica el ministerio episcopal, primero como Obispo auxiliar de Madrid y secretario de la Conferencia Episcopal y después al frente de esta querida archidiócesis de Valencia, entregándose constantemente al quehacer evangelizador con generosidad sabiduría v e impulsando infatigablemente numerosas iniciativas pastorales, sobre todo en el campo de la docencia y la Pastoral familiar.

Al evocar los grandes servicios prestados por él a la Iglesia y con el recuerdo entrañable de mi estancia en esta insigne ciudad para el V encuentro Mundial de las familias, deseo manifestar mi más sentido pésame a vuestra excelencia, Sr. Arzobispo, y a su Obispo auxiliar, al presbiterio, seminaristas, comunidades religiosas y fieles de esa iglesia particular valentina y, rogándole que tenga la bondad de transmitir estos mismos sentimientos a los familiares del difunto purpurado. Otorgo de corazón a todos la confortadora bendición apostólica como signo de esperanza cristiana en Cristo Resucitado.

Benedictus P.P. XVI

## Datos Biográficos

Don Agustín García-Gascó Vicente, nace en Corral de Almagro (Cuenca), el 12 de febrero de 1931. Realizó sus estudios primarios en el colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de su localidad natal. Ingresó en el Seminario de Madrid-Alcalá en 1944.

El 26 de Mayo de 1956 fue ordenado sacerdote en Madrid, y el mismo mes de julio del mismo año fue nombrado párroco de Villamante (Madrid). "Un año después se le nombró Delegado Episcopal de Caritas de Cáritas diocesana y Profesor de la Escuela de Cursillos de Cristiandad.

Fue Licenciado en Teología por la Universidad de Comillas (1969), Diplomado en sociología Industrial y Relaciones Humanas (1970) y Diplomado en Educación de Adultos y Técnicas de Educación a distancia (1977)

De 1958 a 1970 fue asesor religioso de la Comisaría de Extensión Cultural del Ministerio de Educación y Ciencia y de la Diputación Provincial de Madrid, Miembro de la Junta de Pastoral Diocesana. Párroco del Cristo del Buen amor de Madrid (1946). Prefecto de Teólogos y profesor del Seminario de Madrid.

Fue Párroco de Santiago y S. Juan Bautista de Madrid, secretario general de la institución"Arzobispo Claret" miembro del Secretariado Nacional del Clero, de Madrid; consiliario de la Asociación de Padres de Familia, director del Instituto Internacional de Teología a Distancia, del que fue fundador, profesor de la Universidad Nacional a Distancia y Delegado diocesano del Clero

Mons. Vicente Enrique y Tarancón le nombró Vicario Episcopal de la Vicaría III de Madrid y le nombró Profesor del Instituto Teológico "San Dámaso de Madrid y Presidente de la Institución Arzobispo Claret". Fue nombrado Obispo Auxiliar de Madrid el 20 de marzo de 1985, siendo ordenado el 11 de mayo de 1985. Obispo Secretario de la Conferencia Episcopal Española. En 1990 asumió la presidencia del Instituto de Teología a Distancia, hoy denominado Instituto superior de ciencias Religiosas "San Agustín.

Su santidad el Papa Juan Pablo II le nombró Arzobispo de Valencia el 24 de Julio de 1992 y tomó posesión de la Archidiócesis el 3 de octubre del mismo año.

En 1995 fue nombrado miembro del Comité de Presidencia del Pontificio Consejo para la Familia y un año después fue elegido Presidente de la Comisión Episcopal de Relaciones Interconfesionales de la Conferencia Episcopal Española y nombrado miembro del Consejo de Presidencia de la Asociación Internacional Lateranense.

En 1999 fue nombrado miembro de la Congregación para el Culto Divino y Disciplina de los Sacramentos. En 2007 fue elegido Presidente de la Comisión Episcopal para la Doctrina de la Fe.

El 24 de noviembre de 2007 su Santidad el Papa Benedicto XVI, lo crea Cardenal y el 8 de enero de 2009 el papa aceptó la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis que el Arzobispo había presentado en su día al cumplir los 75 años.